



Zug, 5. Juli 2011, 10:40 Uhr

169 / MEDIENMITTEILUNG

Cham: Töfffahrer mittelschwer verletzt

Kollision zwischen Auto und Motorrad

Auf der Knonauerstrasse, auf Höhe Oberwil, sind am Montagabend (4. Juli 2011) ein Töfffahrer und ein Automobilist zusammengestossen. Kurz vor 17:15 Uhr fuhr der 36-jährige Autofahrer in die Kreuzung hinaus, wo er mit dem in Richtung Cham fahrenden 33-jährigen Motorradlenker zusammenprallte. Der Zweiradlenker wurde über das Fahrzeug katapultiert und blieb mittelschwer verletzt auf der Strasse liegen. Der Rettungsdienst Zug brachte ihn ins Spital.

Es entstand ein Sachschaden von rund 15'000 Franken. Wegen grober Verkehrsregelverletzung musste der beschuldigte Autofahrer seinen Führerausweis auf der Stelle abgeben.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.